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С первых дней нового года 
работать ритмично, по графику

В срок завершить строительство первой 
очереди завода „Алтайсельмаш* 

Слово строителей будет выполнено

Коллективы предприятий наше
го города, как и трудящиеся всей 
нашей страны подхватив призыв 
ленинградцев, самоотверженно бо
рются за выполнение новой ста
линской послевоенной пятилетки 
в четыре года.

Уже подведены итоги работы 
промышленности нашего города за 
декабрь и весь 1947 год. Трак- 
торозаводцы-калянивцы справи
лись со своими задачами. Об этом 
свидетельствует ежемесячное вы
полнение производственной про
граммы. Программу декабря кол
лектив Алтайского тракторного за
вода им. М. И. Калинина выпол
нил по выпуску товарной продук
ции на 115 процентов, производ
ственную программу 1947 года 
на 109,5 процента, причём про
грамма выполнена п перевыпол
нена полностью в номенклатуре, 
как по изготовлению тракторов и 
моторов, так п по выпуску за 
пасных частей и товаров шир
потреба

Однако в работе Алтайского 
тракторного завода им. М И. Ка
линина в прошлом году имелся 
существенный недостаток—отсут
ствие ритмичности, строгого гра
фика. Как правило, план выпол
нялся рывками. Самая напряжён
ная работа выпадала на послед
нюю декаду месяца.

Тракторозаводцам-калининцам 
необходимо с первых дней ново
го года организовать работу рит
мично, строго по графику, каж
додневно выполняя производствен • 
ные задания.

Коллектив Алтайского завода 
автотракторного электрооборудо
вания и карбюраторов годовую 
производственную программу вы 
полнил по выпуску товарной про
дукции на 102,4 процента. Но 
завод недодал стране в 1947 го
ду карбюраторы. Годовой план по 
выпуску этой продукции выпол
нен только на 78,2 процента.

Не справился со своими зада
чами в успешном завершении 
годовой производственной про
граммы завод «Алтайсельмаш». 
Годовую программу по выпуску 
товарной продукции он выпол
нил на 81 процент, в том числе 
по тракторным плугам на 68 
процентов, по конным плугам на 
78,7 процента, по запасным ча
стям на 80,4 процента. Алтай- 
сельмашевцы перевыполнили го
довой производственный план 
только по выпуску свёклопод'- 
ёмников на 112 процентов. Не
обходимо коллективу завода ра
ботать в наступившем третьем го- 
ду новой послевоенной сталин

Выставка художественных изделий
В Москве, в помещении Музея 

вародного искусства открылась 
выставка художественных изде
лий.их металла, представленных 
на конкуре промысловыми еоюха 
ми и артелями, мастерами народ- 

ской пятилетки так, чтобы не 
только наверстать упущенное, но 
и добиться досрочного заверше
ния месячных планов.

Стройка завода «Алтайсельмаш» 
в последние месяцы прошлого 
года значительно улучшила свою 
работу. Об этом свидетельствует 
успешное завершение производ
ственного плана четвёртого квар
тала, а в декабре производствен
ный план строители выполнили 
на 114,7 процента. Однако в це
лом годовой производственный 
план коллективом стройки выпол
нен только на 73,6 процента.

Необходимо строителям завода 
«Алтайсельмаш» закрепить успе
хи, достигнутые в последние ме
сяцы, и с первых дней января 
наращивать темпы в борьбе за 
выполнение пятилетки в четыре 
года.

Недопустимо из месяца в ме
сяц проваливал производствен
ную программу стройтрест «Ал- 
таймашстрой», строящий Алтай
ский тракторный завод им. М. И. 
Калинина. Годовой производ
ственный план строителями внпол 
яен на 54,2 процента.

Мы вправе потребовать от пар
тийных, хозяйственных и проф
союзных руководителей «Алтай- 
машстроя» коренного улучшения 
работы. В наступившем году боль
ше нетерпимо позорное отстава
ние строителей, которые тормо
зят дело расширения и наращи
вания производственных мощно
стей тракторного завода.

Не выполнили своих социали
стических обязательств отдельные 
предприятия местной и коопера
тивной промышленности нашего 
города. Годовой производственный 
план ими выполнен на 90,8 про
цента. Правда, в ноябре и декаб
ре прошлого года предприятия 
местной п кооперативной про
мышленности значительно улуч
шили свою работу. Надо, чтобы 
в январе и последующих -меся
цах этого года темпы борьбы за 
план с каждым днём увеличи
вались.

Наступил 1948 год—год, решаю
щий успех выполнения пятилет
ки в четыре года.

Необходимо мобилизовать все 
силы, шире развернуть социали
стическое соревнование за - вы
полнение и перевыполнение еже
суточных, декадных, месячных, 
квартальных и годовых произ
водственных программ .

Претворим в жизнь боевой клич 
героических ленинградцев, завер
шим пятилетку в четыре года!

■ ых промыслов и отдельными 
тудожчижами. Экспонировано бо 
лее 200 наделий—чеканных, фи
лигранных,фииифтянных, гравиро
ванных, коввнных и художествен
ное лить*.

В прошедшем 1947 году коллектив 
строителей завода «Алтайсель
маш» успешно завершил план 
четвёртого квартала.

Было закончено строительство 
малярно-упаковочного, инстру
ментального цехов, введено до
полнительно свыше тысячи кв. 
метров жилья, закончено строи
тельство хлебопекарни, водопро
водных, электросиловых и тепло
фикационных линий.

Большая работа была проде
лана по ускорению пуска вос
станавливаемого ныне механо
сборочного цеха.

Максимальная концентрация ре
сурсов на ведущих об'ектах, ра
бота по твёрдому графику и 
ежедневная борьба за выполне
ние суточного задания, развер
нувшееся подлинное социалисти
ческое соревнование на строй
участках—обеспечили успех кол
лектива строителей в борьбе за 
план 4-го квартала.

Решающую роль в достижении 
производственной победы сыгра
ли передовые люди стройки: ка
менщики, штукатуры, плотники, 
монтажники, сантехники, элек
трики, инженерно-технические 
работники.

Известные всему коллективу 
строителей знатный каменщик 
Козицын, штукатур Шипулин, 
плотник Котов, выполняя еже 
дневные задания на 200-300 
процентов, увлекали своим само
отверженным трудом молодых 
строителей, недавно пришедших 
на стройку из школ ФЗО и сёл 
края.

Большие организаторские спо
собности, личную инициативу 
при выполнении срочных и тру
доёмких работ проявили прораб 
тов. Санюк, десятник тов. Фатеев,

начальник электромонтажа т. Це 
велев.

Организующим звеном в борь
бе за план явились коммунисты- 
строители т. Халанский, Кузне
цов, Кравченко и другие. На 
решающих участках работы они 
показывали образцы сознатель
ного, большевистского отношения 
к труду.

Большие, неотложные задачи 
стоят перед строителями в но
вом 1948 году. Нужно построить- 
большое количество производ
ственных площадей, жилья, куль 
турно-бытовых об'ектов. Этим 
самым будет завершено строи
тельство первой очереди завода.

Выполнить эту задачу строите
ли обязались к 31-й годовщине 
Великого Октября.

В этом году алтайсельмашевцы 
получат механо-сборочный цех, 
шихтарник, цех формовочных зе
мель, несколько трёхэтажных бы
товых зданий, свыше 4 тысяч 
метров жилья, банно-прачечный 
комбинат, хлебозавод, магазины и 
ряд других об'ектов.

Большое внимание будет уде
лено благоустройству посёлка. 
Уже начаты работы по освеще
нию посёлка, заготавливаются 
материалы для строительства шос
сейных и асфальтированных до
рог.

Предстоит напряжённая работа. 
Параллельно с задачами по даль
нейшему наращиванию матери
ально-технических ресурсов и 
расширению производственной ба
зы, необходимо систематически 
повышать коэфициент использо
вания имеющихся ресурсов.

Недостатков в работе у нас, к 
сожалению, ещё немало/

В ряде случаев организация 
труда стоит на низком уровне. 
Рабочее место подготавливается

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОБЗОР
На протяжении последних недель I 

английская печать и радиообозре
ватели с необычным усердием за
нимаются „раз'яснением” причин 
срыва Лондонской сессии Совета 
Министров иностранных дел. Вся 
эта пропаганда направлена к тому, 
чтобы запутать читателей газет и 
снять с подлинных виновников от
ветственность за срыв переговоров 
Советская печать 31 декабря опуб
ликовала заявление Министра Ино
странных Дел СССР В. М. Молотова 
„Об итогах Лондонской сессии Со
вета Министров", сделанное в свя
зи с выступлениями Маршалла и 
Бевина по этому вопросу.

Говоря о причинах провала Лон
донского совещания, В. М. Молотов 
указывает, что американские круги 
сулят Германии миллиарды амери
канских долларов, якобы для её 
экономического восстановления 
Между тем немецкие дела решают 
„.. .американские дельцы, хозяйни
чающие в западных зонах и помо
гающие американским монополиям 
всё глубже влезать в промышлен
ность и банки Западной Германии” 
В. М Молотов отмечает, что англо- 
американские „заявления о стрем
лении помочь экономическому вос
становлению Германии находятся в 
прямом противоречии с фактиче
ским положением...”

В западных зонах проводится не 
политика содействия восстановле
нию мирной индустрии, а политика 
торможения и застоя промышлен
ности, в результате чего неисполь
зуемое оборудование все больше 
теряет свою ценность, портится и 
разрушается.

Американский план предполагает 
развитие лишь таких сырьевых от
раслей промышленности Германии, 
как угольная и отчасти металлур
гическая. Вместе с тем многое, что 
немцы могли бы производить сами, 

несвоевременно. Слабо внедряет
ся усовершенствованный инстру
мент, строительный инвентарь.

Ещё не на должном уровне ра
ционализаторско-изобретательская 
мысль. Не все ещё трудоёмкие 
)аботы механизированы (зем
ляные, штукатурные и прочие). 
Слабо поставлена работа по по
вышению квалификации рабочих, 
обучению их новым профессиям.

Несмотря на достигнутые улуч
шения качества выполняемых 
строительных работ, в ряде слу
чаев оно ещё остаётся на низком 
уровне. Задача состоит в том, 
чтобы резким улучшением ра
боты всех звеньев немедленно 
ликвидировать имеющиеся недо
статки.

Начавшийся под'ём на строи
тельстве не случайный. Он все
ляет в нас уверенность в том, что 
выполнение ежемесячных зада
ний войдёт в традицию нашего 
коллектива. Вот почему рабочие, 
инженерно-технические работни
ки и служащие на своём собра
нии обязались: закончить стро
ительство первой очереди завода 
«Алтайсельмаш» к 31-йгодовщи-г 
не Великого Октября, и к этой 
же знаменательной дате завер
шить выполнение годового плана.

Наш коллектив также обратил
ся с просьбой к своему Министер
ству включить взятые обязатель
ства в письмо строителей заводов 
сельхозмашиностроения к вели
кому вождю народов товарищу 
Сталину.

Мы приложим все усилия, всё 
наше умение и волю к тому, что
бы с честью выполнить слово, 
данное в письме великому Сталину.

М. 3. Британчук, 
начальник строительства 
завода «Алтайсельмаш».

американцы хотят ввозить в Гер
манию из Соединённых' Штатов, 
закрепляя тем самым зависимость 
Западной Германии от иностранно 
го капитала.

„В этом плане,—говорит В. М. 
Молотов, — во многом отражается 
стремление превратить западную 
часть Германии в базу для расши
рения влияния американского импе
риализма в Европе".

Этим намерениям американского 
империализма отвечает отсутствие 
центрального германского пра
вительства, что облегчает амери
канцам хозяйничание в Западной 
Германии

Нетрудно догадаться,—за
являет В М. Молотов,—что созда
ние демократического правитель
ства Германии заставило бы по
больше считаться с интересами 
германского народа, что, как вид
но, не входит в нынешний план 
так называемой „помощи”... Толь
ко этим можно об'яснить нежела
ние западных делегаций заниматься 
в Совете Министров иностранных 
дел ни мирным договором, ни вое 
становлением единства Германии, 
ни созданием временного герман
ского правительства.

Делая выводы, В. М. Молотов 
заявляет: „Следовательно восста
новление полного мира в Европе, 
как и восстановление единства Гер
манского государства, без чего 
нельзя заключить мирный договор 
с Германией, поставлены Сое
динёнными Штатами Америки в 
зависимость от принятия амери
канского плана в отношении Гер
мании и Европы,.. Эта политика 
диктата со стороны США и приве
ла к провалу Лондонского сове
щания”.

Таким образом попытки возло
жить на СсСР ответственность за 
неудачу переговоров являются бм-

ответственными и обречены на 
провал,

Ответственность за срыв сессии 
целиком падает на три западные 
делегации, пытавшиеся навязать 
несправедливое и реакционное ре
шение вопроса.

* • *
30 декабря в Румынии был опуб

ликован акт об отречении короля 
Михая от престола. В официаль
ном тексте отречения король за
являет, что монархия больше не 
соответствует нынешним условиям 
государственной жизни страны и 
„является серьёзным препятствием 
на пути развития Румынии”.

В тот же день парламент в об
становке огромного под'ёма принял 
акт, провозглашающий создание 
Румынской Народной Республики.

В результате изгнания немецких 
оккупантов, разгрома румынской 
реакции, наказания военных пре
ступников, образования демокра
тического правительства, проведе
ния глубоких реформ—Румыния 
стала страной народной демокра
тии. Монархия превратилась в пе
режиток прошлого, тормозивший 
дальнейшее развитие.

Предстоит созыв Конституцион
ного Законодательного собрания, 
которое решит вопрос о новой 
конституции, До созыва этого соб
рания исполнительная власть будет 
осуществляться Президиумом Ру
мынской Народной Республики в 
составе пяти человек, избранных 
парламентом.

Весь румынский народ привет
ствует провозглашение народно- 
республиканского строя. Прави
тельство и редакции газет полу
чают множество поздравительных 
телеграмм со всех концов страны.

Присяга воинских частей и слу
жащих молодой республике превра
тилась в* веежяродмое .твржветв»
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Упорно и повседневно работать 
с кандидатами партии

Быть достойным звания ком
муниста—горячее желание каж
дого вновь вступающего в ряды 
ВКП(б). Вступление в партию 
Ленина-Сталина является большим 
событием в жизни рабочего и ин
теллигента советской страны. По
этому с первых же дней нужно 
окружить кандидата в члены 
ВКшб| повседневным вниманием. 
Надо помочь ему организовать про 
хождение кандидатского стажа так, 
чтобы »то было не простой фор
мальностью, а являлось для каж
дого вновь вступавшего в ряды 
ВКП б । действительно большевист
ской школой.

По уставу ВКП(б) установлен 
общий для рабочих, крестьян и 
интеллигенции кандидатский стаж 
сроком в один год. В течение года 
можно хорошо изучить личные ка
чества кандидата и подготовить его 
к вступлению в члены партии. 
Конечно, если о кандидате забы- 
вают,°сли с ним не работают, если 
кандидатский стаж превращается 
впустую формальность, тогда не
избежно срок кандидатского стажа 
удлиняется.

Наличие в партийной органи- 
вации большого количества канди
датов с просроченным стажем сви
детельствует о слабой постановке 
внутрипартийной работы, о запу
щенности большевистского воспи
тания коммунистов

Во многих партийных органи
зациях пр дприятий нашего горо
да дело воспитания молодых ком
мунистов организовано далеко не
удовлетворительно Это приводит к 
тому, что отдельные товарищи пре
бывают в кандидатах от 3 до 5 лет

В такой крупной парторганиза
ции, как паровозное депо ст. Руб- 
цовка, насчитывается 29 кандида
тов в члены ВКП(б) с большим 
просроченным кандидатским ста
жем. Получается это потому, что 
делу воспитания молодых комму- 
мистов секретарь парторганизации 
паровозников тов. Сицуковне уде
ляет никакого внимания. Работа 
с кандидатами партии здесь запу
щена. Партбюро не оказывает по
мощи в повышении идейно-поли
тического уровня коммунистов. 
Только поэтому в партийной орга
низации паровозников насчиты
вается большое количество канди
датов со стажем от 3-х до 4-х лет.

Кандидаты в члены ВКП(б 
парторганизации паровозного де
по не используют своего стажа, 
чтобы серьёзно подготовить себя 
для вступления в члены ВКП(б). 
Партбюро и его секретарь т. Сицу- 
ков превращают кандидатский

стаж в формальность. Они не за
ботятся о повседневном воспита
нии кандидатов, не воспитывают 
в них чувства той высокой от
ветственности, которую налагает 
на них принадлежность к пар
тии Ленина-Сталина.

То же самое можно сказать и 
о партийной организации гор- 
здрава (секретарь тов. Полякова). 
Здесь кандидатов с просроченным 
стажем насчитывается 5 человек.

Партийные собрания зщё не яв
ляются школой большевистского 
воспитания для кандидатов партии 
в этой партийной организации. 
Кандидаты в члены В КП (б) не 
имеют постоянных партийных 
поручений.

Запущена работа с кандидатами 
в партийной организации гороно 
и ряде других.

Работу с кандидатами партии 
необходимо начать с повышения 
их идейно-политического уровня.

Надо подойти к каждому кан
дидату в члены партии индиви
дуально, учтя его политический; 
культурный и общеобразователь
ный уровень, правильно посове
товать ему, с чего начать учить
ся, помочь наметить план учё
бы, а затем систематически по
могать в усвоении материала.

Некоторым кандидатам в чле
ны партии рекомендовать посту
пить в вечернюю школу для 
повышения общеобразовательного 
уровня. Кто же, по уровню об
щей подготовки, не может само
стоятельно работать над мате
риалом, организовать кружки 
для усвоения элементарных во 
просов политического образова 
ния, как например: государствен
ного устройства СССР, Консти
туции СССР, Программы и Уста
ва ВКП(б). В такие кружки не
обходимо вовлекать кандидатов в 
члены партия с учётом их за
просов.

Для того, чтобы кандидатский 
стаж был действительно серьёз
нейшим испытанием, а не пустой 
формальностью, первичные пар
тийные организации должны не
устанно заботиться о воспитании 
кандидатов. Важно, чтобы с мо
мента приёма в кандидаты мо
лодой коммунист почувствовал, 
что полученный им партийный 
документ означает начало пере
хода от беспартийности к боль
шевистской организованности.

И. Малахов, 
инструктор оргинструкторского 
отдела ГК ВКП(б).

Рига. КиллелТИ» а ,»-пТр.,ТеХНИ- 
->ьсх го завода „ВЗР" досрочно 
завершил годовую производстве»! 
-о о программу.

На саимсе: лучший с ахановрц 
цеха сборщ к узлов ммуТаюра 
Э. Лацис, выполнивший 4 годо
вых нормы.

ПО НАШЕМУ 
ГОРОДУ

Физкультурники готовятся 
к краевой спартакиаде

Физкультурники доброволь
ных спортивных обществ раз
вернули деятельную подготовку 
к краевой спартакиаде, кото 
рая будет проведена в городе 
Барнауле с 26 го по 28 января

GT нашего города в спарта
киаде примет участие сборная 
команда в количестве 42 чело
век Здесь будут лыжники, конь
кобежцы, гимнасты.

Новые виды декоративных 
деревьев и кустарников

Садовод-мичуринец Артемий 
Кондратьевич Захаров пред
стоящей весной произведёт 
большую работу по внедрению 
в детских садах города новых 
видов декоративных деревьев 
и кустарников, никогда не про- 
изоаставших в нашей зоне Так, 
например, из Академического 
ботанического сада г. Алма 
Ата тов. Захаров выписал се 
мена дуба, липы, манчжурско 
го ореха, глечня, белой акации, 
аморфж (кустарник, цветущий 
красивым синим цветом .

Трофеи рубцовских охотников
Продолжительная сухая осень 

и тёплая зима оказали благо 
творное влияние на выслежива 
ние и добычу ценного пушного 
звьря

Особенно богатые пушные 
трофеи имеют охотники-люби
тели и промысловики города 
Охотник лисятник тов. Комба 
рве начала осенне-зимнего 
сезона добыл ружьём, сидя в 
скраде, 35 лисиц, выпопнив се
зонное задание на 410 процен 
тов. Охотник-промысловик Ва
силий Кобкин затравил борзы 
ми 33 лисицы Охотник-любитель 
шофер пожарной команды тре
ста „Алтаймашстрой“ тов. Серд
цев Григорий поймал с помощью 
борзых собак 24 лисицы.

Здесь игнорируют нужды рабочих
В столовой АЗТЭ процветает 

антисанитария
На Алтайском заводе автотрак

торного электрооборудования и 
карбюраторов имеется одна сто
ловая. В ней питаются 150 че
ловек и, в основном, это моло
дёжь-одиночки.

Казалось бы, что обслуживаю
щий персонал столовой должен 
приложить все силы и уменье 
для того, чтобы культурно об
служить это небольшое количе
ство рабочих. Но не так там 
поставлено дело.

Руководители ОРС'а завода и 
заведующий столовой тов. Ко
жанов не понимают, что куль
турное и вежливое обслужива
ние трудящихся—первостепенный 
долг каждого работника общест
венного питания. Они не раз‘- 
яснили своим работникам, что 
отмена карточек на продоволь
ственные и промышленные то
вары ставит перед ними огром
ные задачи в деле коренного 
улучшения обслуживания трудя
щихся.

В столовой процветает анти
санитария. Обед подаётся в гряз
ных, непромытых тарелках. По
суды нахватает. Ложки, которые 
имеются в считанном количестве, 
не моются, а передаются из рук 
в руки. Чайной посуды в столо
вой совершенно нет, поэтому 
кипяток наливается в тарелки.

Повара, рабочие кухни ходят 
в грязных халатах. Кастрюли 
также не блещут чистотой. На 
' ухню, в буфет заходят посто
ронние лица в верхней одежде.

Заведующий столовой тов. Ко
жанов халата никогда не оде
вает, а ходит около кастрюль в 
шинели. С рабочими разговари
вает грубо.

Ответственный редактор Н. М. КОРОБКОВ.

На основании постановления С >гега Министров СССР OT24-V1- 
19‘7 года Ыь -180 „О проведении перерегистрации государсгвеяныХ 
«• оперативных и общественных х» 3 гйстаеняых организаций и пр» Д- 
прея нй* все назван-ые организации и предприятия союзного, рес- 
оублинангкого и м»с ного подчинения в пери д с 1 января По 1 
июля 1948 год? в соита-тсгвии с Положением в государственной ре- 
н<трац-и обязаны в органах Миаисгерщвз Финансов пройти Жера

ре исграцию
При прохождении перерегистрации хозяйственные предтриа* 

тия и (ргавизацни представляют соответствующим фияоргандМ сяэ* 
дующие документы;

а) Заявление о перерегистрации, В котором указывается, ив 
основания какого решения организована хозяйственная организация 
или < редпоиятие, дата и № решения, приказ вышестоящего ергаве 
номер реестра, том и страница перьоначальвоб Гтсрегистрац.'И,

б) Копия д-йствующег > устава (положе и«) утвержденного вы- 
шестоящ-м органом в д ух экземплярах с оказанием уставного фон
да, соглас ванного с соответствующим финорганом.

с) Копия приказа Министерства или ведомства, утвердивших 
устгв (положение) с ужазавием перечня хозрасчётных предпр-ягвй, 
входящих в с* Став пт-ререги-тр руемг.й организад <и. Пэедставляемыв 
копии уставов (топ< жений) до» жны быть надлежащий образом за
верены, прошнурованы и скреплены сургучной пгчагью.

Нк ру товодителей предтрнятий и хозяйственных организаций, 
не прошедших перерегистрацию в установленный срои, налагается 
штраф в порядке,установлением ст, 28 ^Положения о Государствен
ной регистрации".

Горфинотдал

Качество обеда крайне неудо* 
влетворительно. Меню не отли
чается разнообразностью блюд- 
Почему-то отдельно первое или 
второе блюдо не отпускается. Чая 
в столовой нет.

—Нет заварки,—пояснил при
чину отсутствия его заведующий 
столовой. А на чай большой 
спрос.

Все эти безобразия ежедневно 
видит начальник ОРС'а тов. Ко
ганов. Но он с ними сжился.

Улучшение общественного пи
тания является одной из важней
ших задач, вытекающих из истори
ческого постановления Совета 
Министров СССР и ЦК ВКП(б) о 
проведении денежной реформы ж 
отмене карточной системы снаб
жения.

Но этого не понимают руко
водители ОРС'а' завода. Стран
ную позицию занимает заводской 
комитет профсоюза и его пред
седатель тов. Привалов. В сто
ловой отсутствует рабочий конт
роль, который сумел бы помочь 
администрации устранить недо
статки.

Рабочие этого завода справед
ливо жалуются на отсутствие 
внимания к их нуждам. Нет на
стоящей большевистской заботы 
об улучшении материально-быто
вого положения трудящихся. Это 
видно хотя бы на примере ра
боты столовой.

Следует немедленно устранить 
недостатки. Сделать рабочую сто
ловую образцовой, уютной, свет
лой, готовить обеды разно
образные и вкусные, чтобы с каж
дым днём увеличивалось число 
посетителей—такова неотложная 
задача. Л. Зюзина.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
Завод без сырьевой базы

Кирпичный завод треста „Алтай-1 (40 тыс. кубометров), в год требует
машетрой" является основным по
ставщиком кирпича для строитель
ства Алтайского тракторного заво
да им. М. И Калинина и завода 
автотракторного электрооборудова
ния и карбюраторов

ч Три года назад этот завод был 
построен на пустыре за городом. 
За, эти годы пустырь застроился 
жилыми домами, вследствие чего 
завод оказался окружённым с трёх 
сторон жильём и с четвёртой-за
бором завода. В результате такого 
непродуманного строительства уже 
сейчас назревает угроза остановки
вавода из-за отсутствия сырьевой 
базы. Для того, чтобы удовлетво
рить' потребность завода в глине

ся разработать около 20 тыс. 
квадратных метров земельного уча
стка. Вот этого-то участка и не ока
залось сейчас около завода

В настоящее время'возник вопрос 
об отводе нового участка под 
карьер. Необходимо руководителям 
треста .Алтаймашстрой" и горсове
та в самое ближайшее время за
няться составлением технического 
проекта транспортирсвки глины к 
заводу с тем, чтобы к концу этого 
года ввести в эксплоатацию новый 
карьер и не поставить строительство 
завода под угрозу срыва.

Г. А. Наркевич, 
инженер-экономист треста „Алтай-

Жду помощи
В инструментальном цехе Алтай

ского завода автотракторного элек
трооборудования и карбюраторов 
я работаю с сентября 1945 года 
В последнее время освоил специ
альность лекальщика и выполнял 
самую сложную работу.

Сейчас я временно потерял тру
доспособность и признан инвали- 
дом^ 2-й группы. Вот уже идёт ше
стой месяц, как я тяжёлой бо
лезнью прикован к постели.

Удивляюсь, почему за всё это 
время ни цеховой комитет, ни ком
сомольская организация, членом 
которой я состою, не посещают 
мою комнату, не поинтересуются

машетрой*.
состоянием моего здоровья. А сле
довало бы! А. Снриннин.

■* Строительно-монтажный трест „Члтаймашстрой" бывший трест 
№ 15. прота щат организованный набор рабочей сипы для строи* 
тельо ва Алтайского то кторного завода а городе Рубцовске, Toecry 
требуюгс I грузчики, зем »ековы, газн» рабочие, каменщики. бетон
щики, арматурщики, плотники, столяры, штукатуры, слесари-мон- 
тажника металлоконстукцнй, маляры.

С поступившими работ 1ми заключаются трудовые договори, 
на срок не менее 2 х лег. г ‘

1. Заключившим трудовые договоры выплачивается единовре
менное без »озвр«тное пособие в разм ре 600 руб. На одного рабочего 
и по 200 руб. на каждого переезжающего с нем члена семьи,

2. Оплачивается стоимость npieaaa от места набора к месту 
работы и провоз багажа в количестве 240 игр

8. За время нахождения в пути выплачиваются суточные 
размере 15 руб. в сутки.

4. Одинокие рабочие обеспечвваются жилплощадью в обще
житиях и постельными принадлежностями.
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